

**PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI, PENGANGGARAN DAN
PELAPORAN KEUANGAN TERHADAP EFEKTIVITAS SISTEM
PENGANDALIAN MANAJEMEN**

PT. UNITED DICO CITAS

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh sistem informasi akuntansi, penganggaran dan pelaporan keuangan terhadap efektivitas sistem pengendalian manajemen PT. United Dico Citas. Adapun penelitian dilaksanakan pada bulan Februari 2018. Sedangkan penulisan skripsi selama lima bulan.

Analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda dikarenakan dengan analisis regresi linier berganda dapat di adakan koreksi terhadap kelemahan-kelemahan yang ada. Pembahasan yang sedang di teliti dari fenomena yang ada yaitu tentang suatu pengaruh sistem informasi akuntansi, penganggaran dan pelaporan keuangan terhadap efektifitas sistem pengendalian manajemen PT. United Dico Citas, sehingga diperlukan suatu analisis untuk menunjukkan suatu pengaruh dari sistem informasi akuntansi, penganggaran, dan pelaporan keuangan terhadap efektivitas sistem pengendalian manajemen pada keberhasilan PT. United Dico Citas. Dalam penelitian ini penulis menyimpulkan bahwa sistem informasi akuntansi, penganggaran, dan pelaporan dan analisis berpengaruh terhadap sistem pengendalian manajemen dan penganggaran mempunyai pengaruh paling dominan terhadap keberhasilan sistem pengendalian manajemen. Hambatan yang terjadi pada PT. United Dico Citas adalah obyek penelitian ini hanya PT. United Dico Citas di Surabaya dengan jumlah responden 40, sehingga hasil penelitian ini hanya berlaku bagi PT. United Dico Citas di Surabaya saja, pada penelitian ini menggunakan kuisisioner sehingga apabila terdapat kesalahan menjawab dari responden mempunyai pengaruh terhadap data yang diperoleh, serta kendala yang bersifat situasional, yaitu berupa situasi yang dirasakan responden pada saat pengisian kuisisioner tersebut akan dapat mempengaruhi cara menjawab.

Kata Kunci : *Sistem Informasi Akuntansi, Penganggaran, Pelaporan Keuangan, Efektivitas Sistem Pengendalian Manajemen, PT. United Dico Citas.*